

---

**Mardi 24 mai 2022**

## **Premier rendez-vous de travail entre France Universités et la ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche**

Ce mardi 24 mai 2022, pour sa première réunion de travail depuis sa prise de fonction avec des représentants d'établissements publics d'enseignement supérieur et de recherche, Mme Sylvie Retailleau, ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche, s'est entretenue avec Manuel Tunon de Lara, président de France Universités.

Dans ce cadre, ont été abordées les principales priorités du mandat ainsi que les mesures urgentes sur la vie étudiante.

Manuel Tunon de Lara salue le geste de la ministre de recevoir France Universités dès les premiers jours après sa nomination, marquant sa confiance envers l'ensemble des universités et des établissements d'enseignement supérieur et de recherche. Il a tenu à rappeler les défis à relever en termes d'autonomie des établissements ainsi que de financement de l'Enseignement supérieur et de la Recherche, dans un contexte de crise économique dont l'impact sur les conditions de vie des étudiants les plus précaires et sur le budget des universités est réel.

La ministre a souhaité convoquer une réunion de travail avec le Bureau de France Universités très prochainement pour aborder plus en détail les propositions faites par la conférence.